

Kodim 1410 dan Dinkes Bantaeng Saling Support, Serbuan Vaksinasi Terpadu Lampau Target

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 18, 2021 - 06:46



BANTAENG - Pelaksanaan Serbuan Vaksinasi terpadu yang digelar oleh Kodim 1410 Bantaeng berjalan Sukses, Hal ini karena target vaksinasi terhadap 1000 orang dapat terlampaui.

Informasi data dari Jubir tim satgas covid-19, dr.Armansyah, M.Kes, Pelaksanaan

vaksinasi yang dilaksanakan oleh kodim 1410 Bantaeng menunjukkan total warga yang berhasil di vaksin sebanyak 1.088 orang hasil akumulasi dari 6 PKM (Puskesmas) yang dilibatkan.

1. PKM kota = 171
2. PKM kassi2 = 170
3. PKM campaloe = 195
4. PKM ulugalung = 160
5. PKM bissappu = 170
6. PKM baruga = 222



Target terlampaui juga berkesesuaian dengan harapan Dandim 1410 Bantaeng, Letkol Arm Gatot Awam Febrianto.

Letkol Awam sapaannya, mengatakan bahwa untuk kegiatan vaksin covid 19 sesuai perintah pimpinan untuk TNI membantu pemerintah dalam hal ini kementerian kesehatan untuk mempercepat tercapainya vaksinasi bagi seluruh rakyat Indonesia.

Menurutnya bahwa di kabupaten Bantaeng sendiri pelaksanaan serbuan Vaksinasi Terpadu yang digelar Kodim 1410 Bantaeng di backup penuh Pemerintah Kabupaten Bantaeng dalam hal ini Dinas Kesehatan Kabupaten Bantaeng.

"Kami Dandim dan Kadis Kesehatan di Bantaeng saling Support melaksanakan vaksin kepada 1000 masyarakat, Mudah mudahan bisa terlampau", Harap Letkol Awam

Saat melakukan pemantauan langsung pelaksanaan serbuan Vaksinasi Terpadu bersama kadis kesehatan Bantaeng di Tribun Lapangan Seruni, Sabtu (17/7/2021)

Dalam kesempatan yang sama Kadis Kesehatan Bantaeng, dr. Andi Ihsan, M.Kes, Menjelaskan bahwa pelaksanaan serbuan Vaksinasi Terpadu yang digelar oleh Kodim 1410 Bantaeng melibatkan tenaga kesehatan (Nakes) dari 6 (Enam) PKM (Puskesmas) untuk melakukan penyuntikan vaksin.



Dia mengatakan, antusias masyarakat yang hadir mengikuti vaksinasi massal ini karena dukungan tiga pilar yakni TNI-POLRI dan Pemerintah Desa dan Kelurahan yang berhasil memobilisasi warga.

"Dan tentu juga bagaimana upaya upaya kita untuk terus mengedukasi masyarakat tentang manfaat vaksin serta memberi pemahaman untuk tidak mempercayai berita berita hoax yang beredar", ungkap Andi Ihsan.

"Bukan pekerjaan Mudah, Namun Alhamdulillah berkat kerjasama dengan pihak TNI-POLRI dan semua elemen, kami meyakini target vaksinasi terhadap masyarakat khususnya masyarakat Kabupaten Bantaeng bisa tercapai", Kata Andi Ihsan

"Target kita membentuk kekebalan herd immunity diatas 70 persen, saat ini dalam posisi 21,22 persen, mudah mudahan tidak terlalu lama capaian 70 persen bisa tercapai", Urai kadis

Selain Pelaksanaan Vaksinasi massal, Andi Ihsan menjelaskan terdapat Gerai Vaksin disetiap Puskesmas untuk setiap saat melayani masyarakat yang hendak melakukan vaksinasi.

"Kita juga melakukan jemput bola, melakukan vaksinasi dengan mendatangi titik titik pelaksanaan yang telah disepakati bersama kepala puskesmas masing masing wilayah", Pungkasnya.(*)